
 ⑥ 会員増強維持部門より新会員入会速報の受領
 ⑦ 日韓親善会議記念合わせ第3750地区・日本2770地
  区友好交流懇親会のご案内
  日時 9月1日（土）　受付 午後3時　開会 午後3時30分
  場所 品川PH　メインタワー22階 『サファイヤ22』
  登録料　1人　10,000円　　期日 8月20日
3．他クラブ様からの報告

　今晩は、ロンドンオリンピックの最中です。重量挙げの  ① 三郷RC様より8月プログラムの受領
 三宅宏美選手が銀メダルを取りました。良かったです。  ② 三郷WDRC様より8月プログラムの受領
 なでしこジャパンがフランスに勝って決勝進出です。女 ４．我がクラブからの報告
 子卓球が団体戦でシンガポールに勝って決勝進出です  ① 8月14日（火）の例会は休会とさせていただきます。
 。今夜決勝が行われます。オリンピック選手にはそれぞ
 れのドラマがあります。一流選手になるのは大変なこと
 だと思います。私にとってオリンピックはやはり、昭和39  国際奉仕委員長　浅賀紀一
 年（1964年）の東京オリンピックです。君原、円谷、そし  台北博愛RCの企画で有志による旅行が提案されました
 て東洋の魔女女子バレーです。オリンピックの後、親善  。9月11日～15日中国の山東省・煙台というところです。
 試合で女子バレーが姫路に来たとき、父が一流選手の  向こうの担当は「オイル」です。こちらは浜田さんにお願
 プレーを見ておくようにと、姫路体育館に連れて行ってく  いしました。義務ではなくあくまでも任意で進めて参りま
 れたこと、大松博文監督の「為せば成る」という言葉を思  すので宜しくお願いいたします。
 い出します。「為せば成る、為さねば成らぬ何事も、成ら  親睦担当委員　原口健作
 ぬは人の為さぬ成りけり」  来る9月18日（火）の例会を9月21日（金）に変更して浅

 草ビューホテルで親睦例会をいたします。26階の「武蔵」
 という部屋です。スカイツリーが目の前に見えます。
 18時30分からを予定していますが、詳しくは事務局から
 FAXいたします。
 また、10月15日に予定されています地区大会ゴルフの
 参加者については私がメンバーを決めて参加します。

１．三郷市内関係からの報告
 ① みさとシティハーフマラソン実行委員会より『第44回 沖 良男会員
   みさとシティハーフマラソン開催』後援申請書の受領
   並びに開催要項及び協賛協力のお願い 「ウナギの話」
   日時　平成25年2月3日（日） 開会式 8時5分 
   スタート 8時45分   場所 三郷市役所周辺
 ② 三郷市交通安全対策協議会様より「交通安全対策  皆さん、今晩は突然の卓話指名をいただきました。去る
   協議会委員会の開催について」  7月27日、NHK首都圏ニュースの取材がありました。この
   日時 8月28日（日） 午後1時30分  ニュース皆さん見ておられたんですね。土用の丑の日に
   場所 三郷市役所７階大会議室  因んで各地でウナギを食べる習慣があり、これについて
２． ガバナ―事務所からの報告  の取材でした。
 ① 八潮みらいロータリークラブ様より「八潮みらいロータ  彦倉虚空蔵尊では縁起によりますと今から遡ること528
   リークラブ合併認証状伝達式」のご案内  年前の1486年（文明18年）9月に当地方を襲った野分に
  日時 9月7日（金）　登録 午後5時30分 点鐘　午後6時  より（明治初頭までの台風の呼称）古利根川が決壊し上
  場所　浅草ビューホテル【飛翔】　4階  流より虚空蔵菩薩が流れ来たのを時の村人が掬い上げ
  登録料　12,000円  現在の地に祠を作って祭ったのが始まりと言われ、その
 ② ロータリーの友委員会より「8月は会員増強拡大月間  折り、ウナギの大群が押し寄せ村人を救ったと言い伝え
  」に因み関連記事のご案内  られています。この様なことから当村に住まう人、又、嫁
 ③ ＲＩ本部よりロータリー・セントラルについてのご案内  いできた人、嫁いだ人は古来よりウナギを食さないと云う
 ④ 8月11日管理運営部門より確認とお願い  習慣があり社会環境が大きく変化した今日でもその家の
 ⑤ 7月7日　ロータリー財団セミナーにおいて盛岡北ロー  しきたりとしている人は多くを数えます。
  タリークラブ　田口洵子様のご講演原稿の受領  今から８年ほど前に現住職が意を決して、ウナギ供養塔
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 を建立しウナギを生業としている人を主なる対象として
 毎年10月に関係者参加のもと、供養会を開催していま
 す。今回の取材は土用の丑の日にウナギを食べる文化
 と一方において食べない文化との対照を取材したものと
 思われます。ウナギにまつわる話は生態そのものも未だ
 に解明出来ないと云うことですがその神秘性というのも
 貴重なのではと思います。
 結びに、彦倉虚空蔵尊では古来より4月13日には多くの  牛尾克己「なでしこジャパン 女子卓球よく頑張っていま
 皆さんに参加していただき護摩会法要を開催しています  す。今日、女子卓球団体戦決勝戦です」
 。また、12年に一度の丑年にご開帳を一週間ほどかけて  田中欣一「王さん 富士登山お疲れ様でした。素晴らしい
 開催をしています。機会ありましたら又詳しい話をさせて  体験でしたね」
 いただきたいと思います。  浅賀紀一「今日も、暑いですね」

 原口健作「出席者9名では、少ないですね。沖会員　鰻
 の卓話ありがとうございます」
 加藤英泉「お盆前で、皆さん　忙しそうで出席が少ない

王君香奨学生  ですね」
 加藤地次「王さん　暑い中いつもお手伝いいただいてあ

「富士登山」  りがとうございます」
 宮田　博「米山奨学生の王さん　富士登山　良い記念に
 なったと思います。日本を一杯楽しんで下さい」

  みなさん、こんばんは。  沖　良男「7月27日土用の牛の日　ウナギ供養に関し
 先月の29日に、吉田さんによって主催された富士登山  虚空蔵尊がＮＨＫの取材を受けたので卓話させていた
 活動に参加しました。参加者は31人でした。朝7時に出  だきました」
 発して、午後12時ごろ五合目に着きました。そこから山  内山喜晴「暑い日が、続きますね!皆様、健康管理に気
 梨県の吉田ルートを選び、登山を始めました。午後6時  をつけて、この夏を乗り越えましょう」
 半ごろ八合目につきました。太子館という山小屋で夕食  その他ニコニコ協力者　　　酒井幸晴
 を食べてから、3時間ぐらい寝ました。また、夜の10：45
 に出発して、朝の4時ごろ頂上に着きました。九合目あた
 りで私は高山病になって、携帯酸素を吸いながら、頂上
 まで登りました。大変でしたが、運が良かったです。
 その日は晴れでした。素晴らしい富士山の来光を見まし
 た。みんな万歳を呼んで、とても感動しました。そして、
 6時ごろ、富士山頂で集合写真を撮って、下山を始めま
 した。中国では、「登山は容易で下山は困難である」とい
 うことわざがあります。確かにその通りでした。約6時間
 かかって、やっと五合目に戻りました。そのあと、富士や
 ま温泉でお昼を食べて、越谷に戻りました。
 富士登山は苦しいですが、素晴らしい体験でした。なぜ
 かというと、努力の価値をもう一度体験しました。富士登
 山はとても大変です。
 そして、天気などの原因で、必ずしもご来光が見えると
 は限りません。しかし、登らないと絶対に見えません。
 努力するからこそ、ご来光を見るチャンスがあるわけで
 す。努力しないと、そのチャンスもなくなってしまいます。
 皆様から,この素晴らしいチャンスをいただきまして、本
 当にありがとうございました。

 本日 第1045回
 会員数 19名 出席数 14名 欠席数 5名 免除 1名 MU 0名 78% 

 前回 第1044回
 会員数 19名 出席数 12名 欠席数 7名 免除 1名 MU 1名 67% 

 前々回 第1043回
 会員数 19名 出席数 15名 欠席数 1名 免除 1名 MU 3名 95% 

■□出席率報告□■　原口委員長
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